

Blasorchester des TSV Braunshardt begleiten 30-Jahrfeier für Städtepartnerschaft

Das 30-jährige Bestehen der Städtepartnerschaft zwischen der Stadt Weiterstadt und Verneuil sur Seine am vergangenen Wochenende, bot dem Blasorchester des TSV Braunshardt die Gelegenheit, sich am Samstag den 01.10.2016 im Rahmen der Feierlichkeiten musikalisch zu präsentieren.

Die Freundschaft zwischen Orchester und Musikschule besteht schon seit Jahren und es fanden in der Vergangenheit immer wieder Konzertreisen statt. Auf der extra vergrößerten Bühne im Bürgerzentrum Weiterstadt konnte das Blasorchester und die Musikschule ihr Können unter Beweis stellen.

Das Blasorchester blickte dem Auftritt perfekt vorbereitet entgegen. Die wegen Schlechtwetter zuvor ausgefallene Schlossserenade bot keine Möglichkeit, das einstudierte Konzertprogramm zu präsentieren. So konnte das Blasorchester im feierlichen Rahmen doch noch einige Werke aus diesem Programm darbieten und konnte das Publikum begeistern. Auch das Streichorchester der Musikschule Verneuil setzte mit einer abwechslungsreichen Stückeauswahl musikalische Highlights.

Hauptaugenmerk lag aber natürlich auf dem Ende des Konzertes, denn hier präsentierten die Orchester zwei gemeinsame Werke. Zuvor wurden die Stücke in beiden Orchestern unabhängig voneinander einstudiert und erst am Freitagabend das erste Mal zusammen gespielt. Eine große Herausforderung für Dirigentin Cosima Allo, Dirigent Oliver Nickel und die rund 80 Musikerinnen und Musiker, die zusätzlich vom Chor aus Verneuil unterstützt wurden. In so kurzer Zeit das Erlernte zusammenzuführen und zum Besten geben, verlangt einiges ab. Tosender Applaus der Anwesenden bestätigte die herausragende Leistung aller Akteure.

Beiden Orchestern liegt viel daran, auch in Zukunft auf diese Partnerschaft zu bauen und man freut sich bereits jetzt auf ein Wiedersehen.